





市主催第二回日向市農業まつりは、市内各農業協同組合の後援を得て、十二月四・五日の二日間市講堂でひらかれました。...

# 農業祭り

## 入賞者さま

- 農産部 優等「俵米」 幸崎豊(奥野) 「同」黒木強(庄手) 一等「俵米」 鈴木道男(奥野) 「同」黒木豊(庄手) 「同」黒木美(庄手) 「升米」柏田彦(上原町) 二等「俵米」山田知(永田) ほか五名、三等六名。...



### 工業地帯造成地へ 住友系会社重役連が視察

関西住友系日本板ガラス会社社長その他各社重役連一行10名は11月18日県土木部長らの案内で、日向市を訪れ細島工業地帯造成地と、耳川工業用水取り入れ口附近などを視察しました。...



### 梶木部落民の陳情など聴く 県知事の視察

宮崎県知事は11月27日当市を視察しました。工業地帯造成地第2区の工事に関連して、被害をうけているといつて県に陳情していた梶木部落の人々は、仙が崎橋で待ちかまえて知事に現地で説明陳情しました。...



### 美々津中が駅伝に優勝 五つの区間賞を獲得

第3回県北中学対抗駅伝大会は12月5日富高駅前スタート、門川、美々津折返し42.195km(9区間)で、11チーム出場して行われました。美々津中Aチームは、第1区から終始トップをきって昨年につづいて二連勝しました。...

### ふえるアキス押し売り

年が押し迫りますと、サギとカドロボーの被害や、交通事故が多くなります。日向市警察署では、全署員を動員して、犯罪が起きないように注意を払っています。...

### 納税と市財政

納税が市の行政にどんなに大きな役割をもっているか、皆さんにご理解が深まれば、協力をお願いしたいと思えます。市税納入は最近は大分よくなつてきました。特に昨年度は古い滞納の整理がほぼ計画どおりに進んで、市の財政面に大きな協力を示していただきました。...



### 美々津地区で方言の調査・録音

大分大学松田教授らの学者団と、NHK大分放送局吉田放送部一行4名は、11月13日から3日間にわたって美々津地区の方言の調査録音をしました。方言が比較的純粋に残っている地方として、この地方を選んできたのですが、老年、壮年、青年、中学生のそれぞれ男女の対話をいろいろな場面に分け、また神武天皇お船出の話など方言のまゝで録音しました。...

### しあわせはみんなの上に 歳末たすけあい運動

年末が押し迫りますと、みなさん気持ちで思いやり「みんな持の落つかぬもの」です。まして、貧しさや、病気で年の瀬を越せず、お正月を楽しく迎えられない人々は、どんな気持ちでしょう。...

### 一席に入賞の市広報

本年度の県コンクールで、宮崎県主催の昭和三十三年度(第三回)県下町村広報コンクールにおいて「日向市広報」は第一席に入賞、十一月二十五日宮崎県庁で表彰式が行われ、賞状とカップが贈られました。...

### 新入学の子どもさんへ

来年四月に新入学なさるお子さんのあるご家庭では、お正月がきて、春になつたらあなたはどの一年生か、とよくお話しして出かけてください。また市教委で決めている通学区域も勝手に変更することにはできません。...